

Muestra Rusia poderío militar en ensayo de Desfile de la Victoria



Moscú, 6 may (RHC) Rusia mostró el poderío y modernización de sus Fuerzas Armadas, con participación de 12 mil quinientos militares y ciento 50 unidades de técnica de guerra, en un ensayo general del desfile por el [Día de la Victoria](#) contra el fascismo alemán, aniversario que se celebra el nueve de mayo.

La demostración en la [Plaza Roja](#) estuvo signada por las novedades para este año, con la presentación de los drones Corsario, para misiones de reconocimiento y destrucción de objetivos enemigos en un radio de acción de tres kilómetros.

Además, entre otros modernos armamentos, se presentaron en esta jornada los drones-helicóptero Catran, con una altura máxima de vuelo de un kilómetro, de gran maniobrabilidad y capacidad para aterrizar en cualquier relieve, con independencia del clima.

Fuente: [PL](#).



Radio Habana Cuba